



燕北地区まちづくり協議会

幅広い世代が参加した「地域食堂」。子どもたちはうどん作りに挑戦し、大盛り上がりでした！完成したうどんを幼児から高齢者まで一緒に味わい、世代を超えた交流が生まれました。



燕第一地区まちづくり協議会

いざという時のための「防災訓練」。昨年は800人以上の住民が参加し、安否確認、避難訓練、避難者カード作成などを行いました。さらに、炊き出し訓練では試食を通じて実践力を高めました。



燕西地区まちづくり協議会

月に1回「親子バドミントン教室」を開催。講師からラケットの持ち方や体の使い方を教わりながら楽しく体を動かします。年に2回開催した大会では、汗・涙・笑顔ありで盛り上がりました。



燕東コミュニティ協議会

地域交流を目的に開催したマジックショー「魔法の国から in つばめ」。子どもはもちろん、老若男女が一堂に会し、目の前で繰り広げられる不思議な世界に驚きと感動の声が上がりました。



吉田地区まちづくり協議会

つばめ商工会、吉田総合体育館とコラボで開催した、地域のお祭り「みんなでヨッショイ」。歌と踊り、フリーマーケットや飲食ブース、ちびっこ広場など盛りだくさん！みんなで楽しい時間を過ごしました。



吉田北まちづくり協議会

吉田北まち協で誕生した「方言戦隊 メテオレンジャー」が特殊詐欺防止や食育の重要な啓発運動を行いました。ダンスや替え歌などで楽しく啓発することで、地域住民の意識向上につながりました。

わたしたちのまちづくり ユニークがイチ押し！

登下校の見守り活動や地域の防災訓練、お祭りなどの交流イベント…。まち協が中心となって、こんなにたくさん活動をしていることを知っていましたか？地域の皆さんのが活動に興味をもち、参加することで、地域の未来を育む「まちづくり」へつながります。

ここでは、年間を通してさまざまな活動を行う、各まち協の魅力あふれる「イチ推し」事業を紹介します。



栗生津地区協議会

さまざまな年代の住民が競技を楽しむ「支え合いピック」。「支え合い玉入れ」は、子どもから高齢者まで約100人が参加しました。チーム全員が競技を通じて絆を深め、支え合いの輪を広げました。



吉田南地区協議会

町内対抗運動会「吉田南わくわくスポーツフェスタ」。子どもから大人までさまざまな年代の住民500人が参加しました。全員参加のパン食い競争では熱い戦いが繰り広げられました。



分水小学校区まちづくり協議会

防災意識向上と地域交流を目的とした「防災フェア & KIDS FESTIVAL」を開催！子どもたちはダンスやバルーンアートを楽しみながら、消防器の扱い方を体験するなど地域の安心・安全づくりを学びました。



分水北地区まちづくり協議会

地域住民の交流と支え合いの輪を広げるため、「地域のえんがわ」を年3～4回開催！毎回講義や健康体操など異なるテーマを設け、お茶とお菓子を囲みながら交流を深めました。



島上地区まちづくり協議会

地域住民130人ほどが参加する「餅つき大会」。もち米を蒸して臼と杵で餅つき体験をします。つきたてのお餅をみんなで楽しみながら、おもてなしの心や日本文化の魅力を体感しました。



四箇村まちづくり協議会

四箇村の歴史をわかりやすく解説する「歴史講座」は、地域住民以外の参加者やリピーターも多数います！郷土の歴史や文化に、幅広い年代の人が興味を抱き、魅力を再発見しました。

